

舞鶴市岡田中

ヒアリング対象：徳永啓二さん

田中に移住して 14 年目

大工



藤田始史 さん

左京区在住。
たまに農家。たまに大工。ほか色々。
和束で古民家改修。



○移住のきっかけ

東舞鶴に住んでいたころから農業をしたいと思っていて、市民農園を借りたりしていました。農村暮らしが出来ないかと家を探していた際、色々お世話をしてくれた方が岡田中の方で、その縁があって、14 年前に移住しました。

将来的には、無農薬の野菜や米等、自分たちの食べる分は自分で作って、アルバイト的に大工が出来ればと思っています。

○移住して良かったこと

子どもがのびのびしているのが、やっぱり一番良いと思っています。

○移住して大変だと思ったこと

今は子どもが小学生になってバスで通っていますが、小さいときは保育園の送り迎えが必要でした。

元々田舎の生活がどんなものか、地域の付き合いがどういうものか知っていたのと、奥さんも田舎暮らしをしたがっていたので、それほど大変だと思うことはありません。

○岡田中の活動

万願寺とうがらしがこの地域の特産ということで「万願寺まつり」という祭りがあり、現在その代表をしています。毎年、7月の最終土曜日に開催します。

万願寺まつり <http://www.facebook.com/manganji.matsuri>